

BLICK ÜBER DIE KREISGRENZE

Neuer Gemeindedirektor im Amt

STAUFENBERG ■ Als fünfter Gemeindedirektor in der 20jährigen Geschichte der Gemeinde Staufenberg hat am Montag Herbert Thieme sein Amt angetreten. Er nannte bei der Einführung Bürgernähe als vorrangiges Ziel und kündigte an, innerhalb der Verwaltung eine Leistungskontrolle einführen zu wollen. Thieme folgte auf Rolf Blumentritt, der wegen Dienstvergehen abtreten mußte (die HNA berichtete).

Feuerwehren bleiben vor Ort

STAUFENBERG ■ Staufenbergs Bürgermeister August Schwanz hat Gerüchte zerstreut, wonach in der südniedersächsischen Gemeinde die Feuerwehr zentralisiert werden solle. Jeder Ortsteil behalte seine eigenen Brandschützer, sagte Schwanz bei der Übergabe eines 72 000 Mark teuren Tragkraftspritzenfahrzeugs an die Feuerwehr Dahlheim.